

Kazigian

Anne

Date de décès:

jeudi 31 mars 2016

source

La Presse, Montréal, QC

2016-04-02



Tarzi, Anne (née Kazigian) À l'hôpital Charles-Lemoyne, est décédée le 31 mars 2016, Madame Anne Tarzi (née Kazigian), épouse de feu Joseph Tarzi. Elle laisse dans le deuil ses filles JoAnn (Prudent), Linda (Claude), ses trois petits-enfants Maxime, Vanessa, Claudia, sa soeur Alice (Gérard), sa belle-soeur Annie, son amie d'enfance Rose, ainsi qu'autres amis, nièces et neveux. Ses filles tiennent à remercier les intervenants du CLSC Samuel de Champlain, l'équipe de soins des Jardins Intérieurs ainsi que l'hôpital Charles Lemoyne. La famille vous recevra le samedi 9 avril 2016 en l'église Notre-Dame-de-Nareg. Au lieu de fleurs, un don à Fondation Hôpital Charles-Lemoyne, serait apprécié.. Service religieux: Église Notre-Dame-de-Nareg, 858, Chemin de la Côte-Vertu, Ville St-Laurent (Québec), samedi 9 avril 2016 dès 11 h. Parution: 2016-04-02 au 2016-04-06 dans La Presse --
- Tarzi, Anne (nee Kazigian) At Charles Lemoyne Hospital, on March 31, 2016, passed away Anne (Kazigian) Tarzi, wife of the late Joseph Tarzi. She leaves to mourn her daughters JoAnn (Prudent), Linda (Claude), her grandchildren Maxime, Vanessa, Claudia, her sister Alice (Gérard), her sister-in-law Annie, her childhood friend Rose, as well as other friends, nieces and nephews. Her daughters would like to extend their gratitude to the care units of CLSC Samuel de Champlain, Les Jardins intérieurs and Charles Lemoyne Hospital. The Funeral Service will be held on Saturday, April 9, at 11:00 a.m. at Notre-Dame de Nareg Church located at 858, Chemin de la Côte Vertu in Ville St-Laurent. In lieu of flowers, a donation to Charles Lemoyne Hospital would be appreciated. Published in The Gazette on Apr. 6, 2016

Autres avis de décès de : [La Presse, Montréal, QC](#)

Autres avis de décès de : [à travers le Québec](#)